

Anfrage liegt auf Eis

BURGBERNHEIM - Nicht auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung hatte Bürgermeister Matthias Schwarz eine Anfrage aus Ergersheim gesetzt, in der die Stadt aufgefordert wurde, den Krippenplätzebedarf im „Frieda Lang Haus für Kinder“ anzuerkennen. Dort sind sowohl Kinder von Mekra-Mitarbeitern aus Burgbernheim untergebracht, wie auch Nachwuchs aus Buchheim. Derzeit haben diese den Status von Gastkindern. Wird jedoch offiziell der Bedarf in der Kindertagesstätte anerkannt, könnte die Stadt bei Investitionen anteilig zur Kasse gebeten werden, befürchtet Schwarz. Eine Bitte um Klärung blieb bislang ohne Antwort. „Das hätte ich ganz gern sauber geklärt“, stellte Schwarz die Anfrage zurück.